

十和田バラ焼きゼミナール 世界へ配信 まちおこし活動が海外広報映像に

このたび、十和田バラ焼きゼミナールと県立十和田西高校のまちおこし活動が、外務省が海外に日本を紹介するため制作している映像「JAPAN VIDEO TOPICS(ジャパンビデオトピックス)」で取り上げられます。

映像は4分間で、食を通して地元の魅力を発信する活動が紹介されています。在外公館などが行う広報活動で使用されるほか、外務省が運営するホームページで2月中旬頃に公開されます。



バラゼミブースで元気よくPRする十和田西高生（北海道・東北B-1グランプリ in 十和田より）

地域の安全安心を守るため気持ち新たに 十和田市消防出初式

1月19日、官庁街通りなどで十和田市消防出初式が行われました。

氷点下3度の冬空の下、官庁街通りに消防職員と消防団員合わせて745人と、消防車両50台が整列し、小山田市長が各隊を巡回して観閲しました。全ての隊の観閲後、ラッパ隊の演奏に合わせて分列行進が行われました。団員らは、地域の安全安心を守るため、気持ちを新たにしていました。



勇ましく分列行進を行った消防団員の皆さん

地域防災のかなめ！防災リーダーの育成を 防災士養成講座

1月11・12日の2日間にかけて、防災士養成講座が沢田悠学館で開催されました。

これは、地域防災の推進者となる防災リーダーの育成を目的に、市と防災士研修センターが開催したものです。講座には市の自主防災組織などから約50人が参加。青山^{やすし}元東京都副知事をはじめ、総勢6人が講師を務め、防災士の役割や避難所の運営などをテーマに講演。その後、防災士資格取得試験が行われました。



災害時にはテレビやラジオなど複数の情報媒体を持つことの必要性などが講義されました

地域ぐるみでの学校支援活動が評価 北園小地区が文部科学大臣表彰を受賞

このたび、市立北園小学校（水口宏校長）地区での学校支援事業が「平成25年度優れた『地域による学校支援活動』」推進にかかる文部科学大臣表彰を受賞しました。同地区では、児童らを健全に育てるため、町内会や体育振興会など多くの団体が参加し、ウインターフェスティバルや植樹祭などを行っています。水口校長と佐藤会長は「地域と一体となって、もっと発展していけるようにこれからも頑張っていきたい」と、話しました。



（写真左から）佐藤^{ももとし}百年北園小PTA会長、小山田市長、水口校長